



Monastère San Victorìan : des travaux productifs sous le soleil de l'Aragon !

publié le 15/10/2024 - mis à jour le 16/10/2024

Récits d'apprentis : Ethan Blanc et Calvin Marcille

Le dimanche 13 Octobre, la journée a commencé par un magnifique soleil offrant des conditions idéales pour poursuivre le travail sur le site du Monastère San Victorìan. Les diverses équipes se répartissent chacun sur leur zone respective afin de continuer leur levé topographique et 3D. L'avancée des travaux a été satisfaisante et productive avec une belle précision sur nos levés. Nous avons pu à la fois travailler et profiter de ce cadre idyllique. La journée s'est terminé en beauté avec un petit combat de judo !





Le lundi 14 octobre, arrivés sur les lieux, le monastère de San Victoriàn est sous un ciel nuageux mais cela ne nous fait pas peur. Certaines équipes qui ont terminé leur zone vont aider les autres. Certaines étaient chargées de scanner leur secteur, d'autres de finaliser le levé topographique, et une équipe s'est occupée de réaliser une photogrammétrie de l'entrée du monastère.

Nous avons terminé la journée par une randonnée de 5.5km dans les montagnes, une découverte culturelle agréable et sportive. Toutes les équipes sentaient le fennec, le chauffeur du bus a fait un malaise !





